



| PERIÓDICO | PÁGINA | FECHA | SECCIÓN |
|------------------|--------|------------|-------------|
| OVACIONES | 19 | 24/02/2023 | LEGISLATIVO |

CIUDAD DE MEXICO

Piden a la SCJN resolver quejas

El presidente de la mesa directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel demandó que las decenas de impugnaciones presentadas contra el Plan B de la reforma electoral y las que se acumulen tras su publicación en el Diario Oficial de la Federación, sean abordadas de manera integral por la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) para que haya una respuesta global. Preciso que si algún partido tiene interés público y urgencia en este tema, la presidencia de la Corte pedirá constantemente los temas que sean y que tengan estos méritos a la Corte. **PATRICIA RAMÍREZ**